



Real Estate & Co

11 Pièces
480 m²
Réf. 112023-001
3 900 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

REF: 112023 001 Situation exceptionnelle pour cette spacieuse villa familiale, à quelques minutes du vieil Antibes. Construite sur 3 niveaux, la maison offre environ 480 m2 habitables intérieurs avec des volumes généreux, de multiples espaces de vie et 6 chambres en suite. Idéale pour une grande famille et pour recevoir des invités, la maison est dans un état impeccable avec des éléments authentiques se mariant parfaitement avec le confort moderne. Située sur 3900 m2 de terrain plat avec une piscine de 17 mx 4 m et de belles pelouses bien entretenues, la propriété bénéficie de calme et ...

REF: 112023 001 Exceptional location for this spacious family villa, within a few minutes of the old town of Antibes. Built on 3 levels, the home offers approximately 480m2 of internal living space with generous volumes, multiple living spaces and 6 ensuite bedrooms. Ideal for a large family and for entertaining guests, the home is in impeccable condition with authentic features blending perfectly with modern comforts. Located on 3900m2 of flat land with a 17m x 4m swimming pool and lovely manicured lawns, the property enjoys peace and privacy, with easy access to the center of Antibes, to ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

